



---

pro interplast, Donnerstag, 29. Januar 2015

## **Einsatzbericht San Carlos City / Pangasinan / Philippinen Januar 2015, Dr. Christian Löhlein**

Im Frühjahr des Jahres 2015 haben wir vom 27.02.2015 bis zum 15.03.2015 erneut einen Operationseinsatz für pro interplast in San Carlos City durchgeführt. Parallel zum Einsatz, von dem hier berichtet wird, wurde durch ein anderes Team aus der selben Gruppe unter der Teamleitung von Dr. Astrid Krönchen-Kaufmann der Folgeinsatz für unser seit 1997 laufendes Operationsprogramm in Puerto Princesa City durchgeführt. Von diesem Einsatz wird gesondert berichtet. Beide Einsätze wurden – wie in den 20 vorausgehenden Jahren – von pro interplast Seligenstadt finanziert.

[Einsatzbericht zum Download als pdf](#)